
«Chequeo» al Fútbol Comarcal 
La U. 0. Port-Selva, un club ¡oven y entusiasta, 
que confía en la afición... y en encontrar arbitros 
capacitados. 

Don José Ca.bonés París, presidente de la U. D. Port-Selva, es el 
primer personaje que desfila por nuestra sección. E3ta sección que, 
como AMPURDAN decía últimamente, pretende desvolar la problemá-
tica del fútbol comarcal. De toda esa pléyade de clubs modestos, mili-
tantes en las bajas categorías regionales —Tercera, principalmente—, 
)ue constituyen la base (cuando menos, en apariencia) del balompié del 
mañana. 
3REVE HISTORIAL 

La U. D. Port-Selva, merced a la ayuda de don Manuel Estivill, actual 
delegado del club en la Federación Catalana, así como también al 
apoyo del Ayuntamiento de la población, regido entonces por don 
Sebastián Mensión (a él debióse la compra del terreno para la cons-
trucción del Campo Municipal de Deportes), fue fundado en enero de 
1972. A los cuatro o cinco meses, y gracias al trabajo de numerosos 
socios y simpatizantes, el Port-Selva ya pudo jugar en «Mont-Roses», 
pese a no estar terminadas, ni muchísimo menos, las obras de dicho 
campo. En la actualidad, el club tiene unos 250 asociados. Y, a pesar 
del escaso número de habitantes con que cuenta esta localidad costa-
bravense, suele asistir a los encuentros bastante público. Como es 
sabido, el Port-Selva milita en Tercera Regional. 

La Junta Directiva del club está integrada por las siguientes per-
sonas: presidente, don José Carbonés París; vicepresidente, don Ricardo 
Muchada Grau; secretario accidental, don Abdón Casellas, y tesorero, 
reverendo Pedro Casals. Como vocales, figuran los señores Nadal (Miguel, 
Juan y Francisco), Jofre, Benavente, Purcallas, Gamero, Coll, Falcó, 
Miranda, Gussó y Hernández. El entrenador del equipo es don Antonio 
Hidalgo. 
NUESTRO CUESTIONARIO-ENCUESTA 

—¿Satisfecho de la temporada última, señor Carbonés? 
—En el aspecto deportivo, puedo decir que fue normal, si se tiene 

en cuenta la serie de circunstancias adversas en que se vieron envuel-
tos los jugadores: lesiones, sanciones, ausencias a causa del servicio 
militar, etc. 

—¿Cuáles son los problemas principales que tiene planteados su 
club? 

—El de la terminación de las obras e instalaciones del «Mont-Roses» 
y el de los jugadores, ya que contamos, en este último sentido, con 
escasa participación local. 

—¿Existe verdadera afición por el fútbol en Port de la Selva y la 
gente apoya al club como se merece? 

—Hasta la fecha, sí. Pero lo difícil es tratar de conservar ese 
interés... 

—¿Considera que, por parte de la Federación y otros organismos, 
se les presta a los clubs de Tercera Regional la atención necesaria? 

—Por lo que al Port-Selva respecta, debo manifestarle que estamos 
muy agradecidos a la Federación Catalana y a la Delegación Nacional 
de Deportes, ya que nos han concedido una respetable cantidad, con 
destino al debido acondicionamiento y acabado de nuestro Campo 
Municipal. 

—¿Juega el muchacho con auténtica ilusión? 
—Desgraciadamente, constituyen minoría quienes practican el fútbol 

con verdadera vocación... 
—¿Se ven siempre colmadas las aspiraciones de un jugador que 

destaca o, por el contrario, éstas resultan, a menudo, frustradas? 
—Normalmente, si el muchacho siente realmente el fútbol y lo 

demuestra acudiendo a los entrenos, escuchando los consejos de su 
preparador, sus aspiraciones no se ven defraudadas... 

—¿Qué opina del l lamado «problema arbitral»? 
—Que es algo muy extenso y complejo. Pero estimo que, a pesar 

ue que cada vez es más difícil encontrar personas que quieran dedi-
carse a esta profesión, los colegios de árbitros deberían exigir, antes 
de dar licencias, que esos señores estuvieran mejor preparados y forma-
dos intelectualmente. Al no ser así, ocurren incidentes desagradables, 
que en nada favorecen al fútbol. En resumen, faltan colegiados capaci-
tados... 

—¿Qué relaciones existen entre su club y los de categoría superior? 
—La única es con el C. D. Llansá, de Primera Regional. l.'na relación, 

por cierto, muy cordial y directa, cosa que es de agradecer sinceramente. 
CONCLUSION 

Confianza en la afición. Anhelo de que ésta continúe apoyando al 
club, como hasta el presente, para que la U. D. Port-Selva pueda contar 

FUTBOL 
Sábado 12 de Julio. Partido amistoso entre la 

U.̂ D. Figueras y Selección Brasileña 
DE JUGADORES BRASILEÑOS QUE ESTAN ENROLADOS 

EN EQUIPOS EUROPEOS 

Con escaso público se celebró este partido amistoso concer tado 
po la Junta directiva del equipo local a fin de dar a conocer a los 
cC-ona-r'os la nueva p antilla de jugadores para la próxima temporada 
liguera. 

Creemos que una de las causas de la poca asistencia de públ ico 
(aparte de la hora anunciada para su comienzo y la poca garra que tenia 
el partido) los precios populares (?) anunciados por la organización, 
en fin ellos sabrán... 

Alineaciones de los equipos: 
U. D. FIGUERAS.— Gabi; Moradell, Cortada, Figueras, Brugués, 

Abad; Vilarrodá, Durán, Recio, Nogué y Pagés en la primera parte. En el 
segundo t iempo saltaron al terreno, Carreras y Lozano en la puerta y 
Parareda, Eusebio, Nef, Salazar, Paco y Vicens. El jugador Vi larrodá, 
jugó unos minutos del primer tiempo como despedida, pues debe incor-
porarse al servicio militar, dentro de pocos días. 

SELECCION BRASILEÑA. — Vega; Ferreira, Roberto, Canito; Paulino, 
Adilson; Maturo, Cassio, Salvador, Tadeu e Ivan. En el segundo t iempo, 
susii 'uyeron a varios de estos jugadores, Paco, Romy, Juanito y Ervino. 
(Notamos que no todos los jugadores eran brasileños, en especial por 
su forma de hablar, algunos con frases en voz alta, aptas para ser expul-
sados del campo). 

El arbitro señor González, impresionado por el nombre del Brasil 
y por la poca luz de los focos, se saltó de castigar un par de penaltys 
y muchas brusquedades. Su labor en general fue discreta. 

En cuanto a lo que fue el partido, diremos que por el equipo local 
vimos entre los nuevos elementos algunos que nos gustaron por su 
velocidad, y crearon verdadero peligro ante el portal enemigo. De los 
•viejos» casi todos lentos. Destacaremos a Cortada, seguro toda la 
nochc, Moradell en plan de titular, seguro. Vicens, el rato que jugó, nos 
enseñó que se debe contar con él. En fin, creemos que el equipo puede 
dar buena campaña. 

De los brasileños, destacaremos al n.° 10, Tadeu, que fue el único 
jugador, que aparte su color, demostró llevar sangre futbolíst ica y cono-
cer la «samba» de su país. 

Los goles fueron conseguidos de la siguiente forma: 
A los 16 minutos del primer t iempo (según me contaron, pues l legué 

tarde) Maturo consiguió el 1-0, de un chut que llegó a la puerta del 
equipo local en un mal rebote y se coló. 

En el segundo tiempo, a los 29 minutos, Vicens, después de varios 
regates ante la puerta contraria consiguió el empate. Y, a los 44 minu-
tos, Tadeo, en la mejor jugada de la calurosa noche, consiguió el de 
la victoria, de un fuerte disparo, que supongo, Lozano no vio l legar, por 
falta de luz. 

Y ahora a esperar el torneo preparado para primeros de agosto. 
Esperemos que sea fructífero para las arcas del equipe local y que sobre 
todo se vean unos magníficos partidos de fútbol. Que la «luz» nos 
ilumine a todos y que todos lo veamos. 

Suplente 

en pocos años con una plantilla de jóvenes valores, hijos y vecinos, a 
ser posible, de la población. Y árbitros mejores. 

A grandes rasgos, esto es lo que, primordialmente, persigue el sim 
pático y joven club de la bella localidad marinera de Port de la Selva... 

Emilio CASADEMONT COMAS 


